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今年も大盛況!!今年も大盛況!!
 42,000人が来場 42,000人が来場
2月23日、24日と「第19回入善ラーメンまつり」がうるおい館前特設会場をメイン会場
として開催されました。今年もメイン会場には関東・関西・北海道など県外から22店舗の
ラーメン店、地元の入善ブラウンラーメンや牡蠣ラーメン、JAみな穂のそばを加えた合計
24店舗が集まり、さらに町内店舗11店舗も協力店として参加しました。うるおい館では第
4回全国絶品スイーツ祭も開催され、特設ステージではお笑い芸人「しずる」のライブもあ
り、食べて笑って大いに盛り上がりました。

予定入善ふるさと七夕まつり入善ふるさと七夕まつり  20192019第50回

　「入善ふるさと七夕まつり」は今年50回目の節目を迎えることから、実行委員
会ではさらに盛り上がる企画を現在検討中です。イベント内容等の詳細が決定次
第、入善町商工会のホームページでご案内させていただきます。なお、８月４日の
最終日に入善町出身の歌手、沢田美紀さんの「春夏秋冬入善音頭」で街流しを行
います。 8月2日（金）～4日（日）
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　商工会長に就任して1年を迎えました。役員並びに会員の皆様方のご協力をいただ
き、平成30年度の事業を無事遂行することができました。
　本年度は「令和」という新しい時代が始まりましたが、商工会員を取り巻く環境は、
慢性的な人手不足感や依然として厳しい経営状況が続いております。また、今年は更

に消費税率の引き上げが10月に控えていることもあり、会員企業の経営環境は一段と厳しくなることが予
想されます。
　商工会として、町当局・町議会のご理解とご指導を受け、関係機関と連携し、商工業の発展と入善町の
活性化に向けて邁進してまいります。

　藤井会長が「元号が5月に変わり、新しい時代の幕開けとなった
が、経済動向は10月に消費税が10％に上がることや、政府の景気
動向指数が6年ぶりに悪化と発表されるなど、混沌とした状況にあ
る。消費増税や軽減税率が導入されることで、会員企業の多くが
不安を抱えており、商工会としては、職員の資質向上によりその不
安解消に努めたい。加えて、人手不足の問題は深刻であり、4月に
改正された入管法で新たな技能実習制度が始まることから、その
導入について支援を強化していく。一方、本年度は節目となる周年

ご  挨  拶 藤 井　 　開入善町商工会長

事業が多くあることから、役職員が一丸となって取り組み、地域の振興につなげたい。」と開会挨拶をし
た後、議長に入膳地区総代の細田哲夫さんが選出され、提出議案の慎重審議が行われました。
　第1号議案 平成30年度事業報告並びに一般会計収支決算承認の件、第2号議案 令和元年度事業計画

（案）並びに一般会計収支予算書（案）及び会費賦課徴収方法
（案）決定の件、第3号議案 借入金の最高限度額並びに借入先決
定の件、第4号議案 定款の一部改正の件、以上の議案について原
案通り可決承認されました。
　第5号議案 役員補充選任の件では、青年部、女性部の部長交代
により、新たに、古川琢也氏、屋木由美氏が理事に選任されまし
た。なお、任期は前任者の残任期間となります。
　来賓の入善町長笹島春人様、町議会議長佐藤一仁様、県議会議

員上田英俊様よりご祝辞をいただいた後、来賓紹介、祝電披露と続き、井田副会長の閉会挨拶により総代
会を閉会しました。
　昨年、富山県商工会連合会とJA富山中央会が連携協定を結んだことから、本年度の総代会には、みな
穂農業協同組合代表理事組合長の細田勝二様に初めてご臨席をいただきました。
　総代会終了後、懇親会も和やかなうちにお開きとなり、全日程を滞りなく終了しました。

令和元年度　第59回通常総代会開催

　入善町商工会令和元年度第59回通常総代会が、5月21日（火）、うるおい館イベントホールで開催さ

れ、提出議案全ての審議を無事に終了いたしました。また、役員補充選任の件で、新たに古川琢也氏、

屋木由美氏が理事に選任されました。

　なお、出席者は総代64人（内委任状出席19人）でありました。

～令和元年度事業計画を決定
　　　　　　人材問題、中心市街地活性化に取り組む～
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補助金収入
55,389,964

前期繰越金 545,015

受託料収入
28,579,110

会費手数料収入
33,020,379

引当繰入収入
26,174,890

経営改善普及事業
指導員設置費
21,893,572

経営改善普及事業
指導事業費
16,874,143

資産取得支出
601,560

地域総合振興事業費
64,017,923

管理費
16,713,812

引当支出
23,118,232

支　出
単位：円

収　入
単位：円

収入合計　143,709,358 支出合計　143,219,242

　○転　入
　　経営指導員（下新川地域商工会広域協議会：入善町商工会勤務）　黒川　博史（富山市南商工会より）
　　◇担当業務　同友会、広報委員会（広報誌、HP管理）、会員福祉共済、商工貯蓄共済 他
　○新　任
　　経営支援員（下新川地域商工会広域協議会：朝日町商工会勤務）　田中　彩音
　　◇担当業務　労働保険事務組合、あさひ商品券事業、会員福祉共済、記帳機械化 他
　　一般職員　　　　　　　　　　　　桶屋　美晴
　　◇担当業務　うるおい館指定管理受付・運営 他
　○退　職
　　一般職員　　　　　　　　　　　　前田　千秋

◇職員人事異動のお知らせ

◎令和元年度　主要事業年間スケジュール

◎平成30年度　一般会計収支決算書

月別 商工業の振興事業など 地域・観光物産の振興事業など

4月
・女性部総会（4/22）
・青年部総会（4/24）
・同友会総会（4/26）

・にゅうぜんフラワーロード2019
　ウェルカムイベント等（4/14～）

5月 ・通常総代会（5/21） ・協同組合入善町キラキラカード会総会（5/27）

6月 ・経営講習会 ・まちゼミ（6/22～7/12）

7月
・経営講習会　・広域協議会運営会議　
・融資個別相談会（一日公庫）

・にいかわ観光物産フェア（7/3～4）

8月 ・入善ふるさと七夕まつり（8/2～4）

9月 ・経営計画作成支援セミナー
・商工会長杯ゴルフ大会（9/28）
・愛の献血

10月
・経営講習会
・経営講習会（主催：広域協議会）
・経営力向上セミナー

・商工フェアまつりんぴっく2019（10/19）
・商店街すごろくゲーム
・ハロウィンパーリィ

11月
・融資個別相談会（一日公庫）
・記帳指導会　・経営講習会　・創業セミナー

・扇状地マラソン

12月 ・記帳指導会　・経営講習会

1月 ・決算説明会　・記帳指導　・税務個別指導

2月 ・記帳指導会　・税務個別指導 ・冬遊ぼう事業 入善ラーメンまつり（主管：青年部）

3月 ・記帳指導会　・税務個別指導　・経営講習会

黒川博史 桶屋美晴田中彩音
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　平成31年度通常総会におきまして部長に選任されました、屋木由美と申します。
日頃より女性部活動にご理解とご協力を賜り深く感謝申し上げます。長い歴史を持
つ女性部の部長という大役を仰せつかり、身の引き締まる思いでございます。
　今年度も地域や部員同士の絆を深め合いながら「笑顔」と「思いやり」そして
「女性らしさ」をモットーに女性ならではの感性を活かした様々な事業を積極的に
取り組んで参ります。今後とも変わらぬご支援、ご協力をお願い申し上げます。

新部長挨拶 部長　　屋木　由美

通 常 総 会　4月22日（月）うるおい館

◆女性部 事業報告

　入善町商工会女性部は4月22日に通常総会を開催し、本年度の事業計画等を決定しました。今年度も地
域振興発展の担い手として地域や業種の垣根を越えて絆を深め、組織強化を図るとともに女性ならではの
視点から地域の振興発展の良き協力者となっていけるよう、地域活性化・地域貢献事業や災害復興支援事
業等を積極的に実施いたします。

　商工会では今年度、将来ビジョン策定委員会が中心となり中心市街地の活性化に向け、町民の
ニーズや必要とされる商業機能について調査し、商店街のあるべき姿の実現に向けて取り組み
ます。
　その一環として、富山県立大学生が4月18日に商店街でヒアリング調査を実施し、中心市街地が抱
える課題について考察しました。また、5月16日には富山県立大学で「活性化」、「景観」、「住みや
すさ」をテーマにまとめた提案にもとづき、商工会からの参加者と意見交換会を行いました。
　学生からは地図アプリを利用した商店街の店舗紹介や動画による情報発信、コスプレイベント
による活性化などの意見が出されました。商工会ではこれらの提案を参考に街づくりの指針を決
め、今後、町民を対象としたアンケートの実施を予定しています。

富山県立大学生と連携して中心市街地の課題を検討




